

Betrifft: Sprühnebelduschen

Die unterzeichnenden Bezirksräte Irmgard Dippelreiter und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 15. Juni 2023 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Wohnen, Wohnbau, Stadterneuerung und Frauen Kathrin Gaál möge die zuständige Magistratsabteilung 34 anweisen, die Sprühnebelduschen auf der Wieden so zu betreiben, dass diese nur bei hohen Temperaturen und wenn überhaupt Personen im Nutzungsbereich anwesend sind, automatisch in Betrieb gehen.

Begründung

Der Umgang mit Trinkwasser sollte immer bewusst und sparsam sein. Es ist daher kein gutes Beispiel, besonders für die Kinder und Jugendlichen, wenn die Stadt so verschwenderisch damit umgeht.